



Petition 189476

Investitionen und öffentliche Zuwendungen - Projekt zur Verbindung der europäischen Hauptstädte über Magnetschienenbahnen

Text der Petition

Mit der Petition wird ein Projekt zur Verbindung der europäischen Hauptstädte über Magnetschienenbahnen gefordert, wobei eine erste Versuchsstrecke zwischen München und Berlin und eine zweite zwischen Berlin und Brüssel ins Auge gefasst werden soll.

Begründung

Die Technologie ist eine Zukunftstechnologie und sollte auch von uns erprobt werden. Da Reisegeschwindigkeiten von über 400 km/h möglich sind. Die Bahn, die ähnliche Erfahrungen mit Hochgeschwindigkeitszügen wie dem ICE hat, könnte dafür federführend sein und wäre eine echte Alternative zu Inlandsflügen und fast genauso schnell, wenn man die An- und Abreisemodalitäten berücksichtigt und Bahnhöfe hat die Bahn genug, oder? Für viele Unternehmen und viele, die keine Lust aufs Fliegen haben, so wie ich, wären dafür dankbar.